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O autor  aborda  diversos  assuntos  relacionados  ao comportamento  e
as atitudes  dos  seres humanos,  a trajetória  de vida,  as opções que podem
ser  feitas  e  com  exemplos  demonstra  os  caminhos  que  podem  ser
escolhidos,  fazendo  nos  refletir  sobre  nossos  atos,  escolhas  e  quais  os
impactos deles no nosso futuro.
  

Para sintetizar  o resumo  estarei  colocando  na seqüência  trechos  que
considerei  importantes  do  livro  e que  me chamaram  atenção  e podem  ser
importantes registros  para reflexões:

“Lembre- se o futuro  é resultado,  o futuro  é a colheita  do que você plantou  e
está plantando”.   E esse futuro  não respeita  sobrenome.  O futuro  vai sendo
construído  a cada decisão que você toma na vida.

Todos  os  dias  estamos  dizendo  sim  ou  não  ás oportunidades  da  vida,  as
situações que se apresentam.  È a qualidade  do SIM e do  NÃO que você diz
hoje que definirá  como será sua vida amanhã.

Os times chegam mais longe.

-  Os  campeões  não  querem  trabalhar  em  uma  empresa  ou  para
alguém que os suga e depois os descarta.

-  A empresa precisa da união de todos para realizar  suas metas.
-  O mundo  atual exige a capacidade de criar  parcerias.
-  Sozinhos não vamos conseguir  vencer a atual competição.

Times invisíveis.

-  A  felicidade  dos  clientes  é  sua  grande  aliada  no  sucesso  dos
negócios.

-  O que cria o sucesso não é o produto  ou serviço,  e sim o brilho  dos
olhos dos clientes quando falam da empresa ou profissional  que satisfez  seu
desejo.

-  Cada pessoa conhece exatamente  sua função,  executa  seu trabalho
com  precisão  milimétrica  e sabe sua cooperação  pode  decidir  a vitória  da
equipe.  São as  equipes  de  alta  performance  que  definem  o  resultado  do
jogo.



-  Se eu não fizer  algo, nada irá ficar melhor.
 
Os donos do futuro  têm noção de que sua carreira  depende dos resultados,
e aceitam  ser cobrados.  O cirurgião  plástico  sabe que não pode dizer  a um
paciente  no  pré- operatório:  “Errar  é humano”.  Se fizer  isso,  a paciente  se
levantará  imediatamente  e irá  embora.  Nós sabemos  que  nosso  trabalho  é
avaliado pelo resultado.

È da  natureza  do  ser  humano  querer  se  superar.  “Em  um  time  de  alta
performance,  nunca se ouvirá  alguém  dizer:”  Eu fiz  a minha  parte  “.  Já uma
equipe  de  baixa  performance  sempre  quer  diminuir  sua  meta,  pois  tem
medo das pressões. Na vida, porém,  quem dá menos recebe menos.

O habito de agradecer

Enquanto  o sábio agradece, o pobre de espírito  reclama...
Para ser  feliz,  você não  precisa  de grandes  conquistas  materiais.  Já tem  o
Pôr- do- sol,  as estrelas,  os  pássaros,  o  sorriso  dos  amigos,  seus  irmãos.
Agradeça a Deus,  pois  você tem  sua vida,  o  dia  que  está  começando,  sua
força  e  determinação.  Com  todos  esses  presentes  da  vida,  o  resto  você
constrói...
O Sábio agradece às pessoas que acreditaram  nele porque  o ajudaram  a se
sentir  abençoado,  mas agradece também  a aqueles  que  o desqualificaram.
Pois foram eles que o ensinaram a ser um guerreiro.

Conhecer bem o eu para construir  relacionamentos  mais plenos,  relacionar-
se é conseqüência da maneira de ser. Transformar  o mundo  sempre começa
por  transformar  a si próprio.

Conquistar  o que o coração precisa

A  publicidade  cria  muitos  objetos  de  desejo  que  não  tem  a  mínima
importância  para a felicidade.  Infelizmente,  muita  gente  desperdiça energia
apenas para ser  vista  como  uma pessoa de sucesso,  deixando  de valorizar
aquilo  que tem  real  importância  em sua vida.  A alegria  de viver  não  nasce
das  posses.  Muitos  milionários  passam  a  vida  entre  a  depressão  e  a
angustia,  apesar de tudo  o que possuem, porque não conseguem desfrutar  a
vida.  O prazer  de  viver  nasce  da  maneira  como  você  curte  os  pequenos
acontecimentos.  È estar atento  a detalhes que trazem a felicidade.

Ser responsável  pela própria  vida

É enfrentando  as dificuldades  que você fica forte.  É superando  seus limites
que você cresce. È resolvendo problemas que você desenvolve a maturidade.
È desafiando os perigos que você descobre a coragem. Arrisque e descobrirá
como as pessoas crescem quando exigem mais de si próprias.



Corte  as desculpas.  Assuma  seus  atos,  quanto  mais  utilizamos  desculpas
para  nossos  fracassos,  mais  elas  roubam  a  energia  que  temos  para
transformar  nossa vida.

Começar e manter  o projeto

Nelson  Mandela  permaneceu  preso  durante  27  anos  em  virtude  de  suas
crenças  políticas.  Por  20  anos  ficou  em  uma  solitária.  A  esse respeito,  o
filósofo  Mario  Cortela  costuma  comentar  em  suas  palestras:  Imagine  se
depois de cinco anos alguém não chegou para ele e disse:

-  Nelson,  cinco  anos  e você aqui...  Deixe  de  bobagem,  assine  este
documento  reconhecendo sua culpa e você será imediatamente libertado.

E Mandela,  acreditando  em sua missão  de tornar  a África do  Sul uma
nação única, mantinha- se irredutível.

-  Mandela,  quinze  anos...  Você aqui  preso e a vida correndo  lá fora...
Deixe de ser bobo.  Reconheça que você mudou  e assine aqui.

E Mandela firme em suas convicções.
-  Nelson,  25  anos,  um  quarto  de século!  Assine este documento  e vá

viver sua vida.
E Mandela aferrava- se à sua crença de que negros  e brancos  podiam

viver como um só povo.
Até  que  lê  conquistou  a liberdade.  Não apenas  para  sair  da  prisão,

mas para se transformar  no presidente  da África do  Sul e liderar  o trabalho
de unificação do seu povo.

Pergunte  as  pessoas  que  você  admira  se  obtiveram  sucesso  no  primeiro
projeto.  Poucas responderão que sim.

Olhar  para o próximo tocar o coração

O outro,  o próximo,  a pessoa que divide  a vida com você é a porta  da sua
felicidade.  Saber  tocar  o  coração  do  outro  é  a  única  forma  de
verdadeiramente entrar  no paraíso.
Quando o pai frio  e crítico diz  ao filho  que foi  mal  na escola “eu me mato  de
trabalhar  e você  tira  essas  notas  ridículas,  seu  burro!”,  está  apertando  o
botão que desliga a motivação do filho.
O pai  que,  pelo  contrário,  consegue tocar  o coração do filho  diz  algo  como:
“Filho,  você  é  um  campeão.  Não  tem  lógica  nenhuma  tirar  essas  notas.
Vamos  ver  o  que  está  acontecendo.  Quero  ver  você brilhar”.  Esse pai  está
ligando  o botão que estimula  a motivação do garoto.
Os donos do futuro  são aqueles que apertam  o botão que liga as pessoas e
seus sonhos.  Cada momento  pede um jeito  de apertar.

Gente adora sonhar e vitórias



Lembre- se:  a  melhor  maneira  de  realizar  seus  sonhos  é  ajudar  o  maior
número  possível  de pessoas a realizar  os  delas.  Escreva em seu cartão  de
visita:  assistente  de  realizador  de  sonhos.  Por  incrível  que  pareça,  essa
disposição lhe trará muito  dinheiro  e felicidade.
Perder faz  parte  da vida, e nós precisamos aceitar  as derrotas  inevitáveis.  O
mais importante  é aprender  as lições que elas trazem.  As derrotas  somente
têm  significado  quando  com  elas  adquirimos  a  consciência  de  que  algo
poderá  ser  melhorado.  Senão  for  assim,  nos  acostumaremos  a  elas  e
perderemos a auto- estima.  
Mas ganhar  é melhor  que perder.  A importância  da vitória,  contudo,  não se
encontra  tão  somente  na satisfação da conquista.  Talvez  sua maior  virtude
seja insuflar  autoconfiança. 

A loucura da neura para de sofrer  inultimente

É importante  perceber  que  tudo  o  que  ocorre  em  nossa  vida  pessoal  e
profissional  é resultado  de um trabalho  que está sendo construído  há algum
tempo.
O  que  está  acontecendo  em  sua  vida,  seja  positivo,  seja  negativo,  é
resultado  de um processo que você pos em movimento.
Quando os resultados não são e os esperados, chegou à hora de mudar.

O sinal  de  alerta  da  mudança  toca  sempre  que  substituímos  a alegria  de
viver pela preocupação. E a fluidez  pela tensão. Nesses momentos,  você tem
de tirar  o barco do porto  e colocá- lo no mar, rumo a um novo mundo.
Observe o que a insatisfação deseja lhe mostrar  e vá atrás de sua felicidade.

Quem aprendeu  a simplificar  a vida desfruta  cada dia com alegria.  Quem só
aprendeu  a reclamar  de  tudo  terá  de  agüentar  o  peso  da  vida  por  mais
algum tempo.  

Mudanças não ocorrem amanhã. Acontecem agora, no momento  em que nos
damos  conta  de  nossa  capacidade,  de  que  podemos  ter  uma  vida  mais
plena.
As mudanças começam quando  as pessoas se sentem  insatisfeitas  com seu
padrão de vida. Quando percebem que tem capacidade e potencial  para viver
melhor.  Portanto,  não adie as mudanças para daqui  a um segundo.  Elas têm
de começar agora.
Você poder  ser o dono do seu destino.  A única condição é que precisa tomar
essa decisão agora!

Celebração

O  sucesso  é  construído  sobre  conquistas  materiais,  mas  a  felicidade  é
construída sobre percepções.



A maneira  de  perceber  o  que  se tem  e o  que  se é define  a sensação  de
plenitude  na  vida.  Uma pessoa  que  ganha  um  milhão  de  dólares  por  ano
pode se achar pobre porque,  ao se comparar  com bilionários,  considera que
ainda ganha pouco.  Por outro  lado,  alguém  que recebe mil  dólares por  mês
pode se sentir  milionário,  pois  consegue curtir  cada centavo aproveitando  a
vida. 
Para ser feliz,  é fundamental  que você perceba quais são seus parâmetros,  o
valor que confere àquilo  que conquistou.

Quer ter  sucesso? Ajude as pessoas a ter  sucesso!
Quer ser feliz? Ajude as pessoas a ser feliz!
Simples como o nascer do sol.

Sucesso  é conseguir  o  que  você quer.  Felicidade  é conquistar  o  que  você
precisa.

Mergulhe na vida

É importante  fazer  planos,  sonhar,  mas é fundamental  perceber  que a vida
está acontecendo  agora.  Então abra espaço em seu dia- a- dia para as coisas
que realmente interessam.
Quem vive com medo de se arriscar perde o sabor  da vida. Se você perdeu a
partida,  paciência,  faz  parte  da  vida.  Mas  perca  lutando.  Pelo  menos  de
trabalho  a seu adversário.  
Lute por  sua felicidade mesmo que o preço a pagar sejam alguns momentos
de tristeza.

Os donos  do  futuro,  as pessoas que valem  a pena,  são aqueles que olham
para frente.  Sabem que o pior  da vida não é ser infeliz,  pois ainda é possível
lutar,  ter  um  sonho  e  esperar  um  dia  realizá- lo.  O  pior  da  vida  é  ser
acomodado,  é  nunca  ter  perdido  uma  batalha  impossível,  é  nunca  ter
arriscado nem ousado.
Aceitem o jogo da vida, encaram os desafios.

“A vida é aquilo  que acontece
enquanto  fazemos planos”

John  Lennon




